

Un Etat dans l'illégalité



De gauche à droite : JF Larosière (AFPS), Claude Léostic, Roland Weyl

A l'appel du Front de Gauche, de syndicats et d'associations, un débat s'est tenu à Lille vendredi 22 mars à l'Espace Marx pour demander la levée du blocus illégal de Gaza: l'avocat du Dignité Al-Karama par ailleurs premier vice-président de l'Association internationale des juristes démocrates (AIJD) **Roland Weyl** a longuement développé l'importance de la Charte de l'ONU comme outil pour la défense du droit des Palestiniens. La vice-présidente de l'AFPS **Claude Léostic** a quant à elle exposé la difficulté à organiser la solidarité, opposait la violence de l'armée israélienne face à l'action pacifique des flotilles.

Tandis que beaucoup d'entreprises multinationales solidement implantées dans le Nord comme Véolia ou Caterpillar participent à la colonisation là-bas, les militants anti-impérialistes venus du monde politique, syndical et associatif luttent pour leur faire perdre des marchés comme celui des transports ici dans le Nord-Pas de Calais. N'oublions pas le rôle de la banque Dexxia dans cette entreprise impérialiste: ce travail nécessite des recherches approfondies que nous mènerons avec nos camarades belges. Ce fut une belle leçon d'internationalisme qui ne restera pas sans lendemain.